

2. Palsu yaitu menyatakan ke ruang deputi alasan nyata dan tentu saja peristiwa di balik deklarasi perang.
3. Menolak tawaran terhormat dan menyehatkan oleh pemerintah Entente berikut mobilisasi dan sebelum deklarasi perang, dan memungkinkan Kekhalifahan untuk ditarik ke dalam perang tanpa mendapatkan apapun jaminan dari Jerman dan tanpa mengamankan keuntungan.
4. Memungkinkan semata karena alasan pribadi, pemborosan vitalitas orang [millet] dengan mempercayakan perang ke tangan yang tidak kompeten dan boros, dan [memungkinkan] usaha di semua lini pertempuran operasi bodoh bertentangan dengan ilmu militer.
5. Mengubah negara itu menjadi sebuah adegan dari bencana dengan mengeluarkan undang-undang sementara, tata cara, dan peraturan-benar tak terdamaikan dengan aturan hukum, hak asasi manusia, dan terutama semangat dan surat Konstitusi kita.
6. Menyembunyikan hanya untuk melindungi posisi [individu tertentu], peristiwa perang yang tidak strategi perhatian dan tidak harus dirahasiakan; dan gagal untuk menginformasikan orang-orang pada waktu yang tepat dari konsekuensi bencana yang akan terjadi. Memungkinkan musuh untuk menginjak-injak bagian dari tanah air.
7. Menolak tawaran perdamaian mengulangi pemerintah Entente 'selama bertahun-tahun perang, terutama setelah Revolusi Rusia, dan dengan demikian mengundang hasil menguntungkan saat ini.

8. Menghancurkan perekonomian negara melalui pencatutan dan penyalahgunaan, dengan menjamin bahwa individu swasta dan perusahaan beberapa dapat menumpuk kekayaan, daripada mengambil langkah-langkah untuk meringankan kebutuhan masyarakat dalam menghadapi kesulitan perang.

9. Melanggar pada kebebasan pers dan korespondensi dengan meletakkan di tempat sensor politik dan militer tanpa keharusan atau dasar hukum, dan pembatasan impor laporan berita Eropa.

10. Berpartisipasi dalam kekejaman dengan mendukung perampokan, melanggar kebebasan pribadi dan hak milik dengan membawa sekitar kekacauan administrasi dalam negeri.¹⁰⁰

Tanggapan untuk pertanyaan ini dibingkai narasi berikutnya dari masuknya Kekhalifahan Turki Utsmani dalam Perang Dunia Pertama. Mereka yang bersaksi digambarkan Enver sebagai meriam longgar yang memaksa Kekhalifahan Turki Utsmani dalam perang melalui hubungan rahasia dengan agen Jerman. Penggambaran Enver sebagai diktator tunggal berpikiran kuno siap untuk bergabung dengan Jerman dalam pertempuran dengan harga apapun telah menunjukkan ketahanan sejarah yang mengesankan. Tapi seperti pemeriksaan publikasi Kekhalifahan Utsmani pada malam perang telah menunjukkan pada publik, atau setidaknya lebih luas lagi para elit pendukung aliansi dengan Jerman

¹⁰⁰ Osman Selim, *Kocahanogʻlu, I'ttihat-Terakki'nin Sorgulanması ve Yargılanması: Meclis-i Mebusan Tahkikatı, Teskilat-ı Mahsusa, Ermeni Tehcirinin I'çyüzü, Divan-ı Harb-i Örfi Muhakemesi* (Istanbul: Temel, 1998), 52-53.

Utsmani di tahun 1911-1913 yang dihasilkan dari Tripolitanian dan perang Balkan adalah hal yang mengerikan telah digambarkan melalui kedatangan pengungsi Muslim. Publikasi kontemporer berusaha untuk memobilisasi masyarakat dan siap melawan bencana lebih lanjut. Publikasi ini mengirimkan sebuah seruan emosional kepada publik yang rentan secara psikologis. Emosi tersebut kembali dalam hal Darwinisme sosial, dan jurnal seperti *Büyük Duygu* (Kerinduan Besar) berpendapat bahwa jalan menuju masa depan yang cerah adalah melalui perang. Enver Pasha mungkin yang paling berpengaruh dalam pembuatan keputusan juga mempromosikan ide-ide dalam literatur. Sejak akhir abad kedelapan belas, Kekhalifahan Turki Utsmani telah mengamati pergeseran bertahap tapi jelas dalam keseimbangan kekuatan internasional terhadap negara Eropa Barat. Meskipun upaya berulang-ulang di reformasi, Kekhalifahan Turki Utsmani tidak pernah berhasil mengikuti perkembangan teknologi dan industri di Eropa. Akibatnya Kekhalifahan Turki Utsmani semakin jatuh tunduk pada kepentingan politik dan keuangan luar. Secara teori, hanya diplomasi yang memberi kesempatan kepada Kekhalifahan Turki Utsmani untuk mempertahankan kontrol atas urusannya sendiri. Menemukan sekutu di antara negara-negara Kekuatan Besar akan menawarkan ukuran keamanan yang nyata dan otonomi yang lebih besar dalam ekonomi dan politik Kekhalifahan Turki Utsmani, yang sering meminta belas kasihan dari investor Eropa. Pemikiran ini menjelaskan pentingnya upaya Kekhalifahan Turki Utsmani untuk mengakhiri isolasi diplomatik dan

